

これ・川山加茂!

高齢者にやさしい



昨年の暮れ、私の周囲で相次いでお二人ご高齢の女性が入院されました。一人は近所の方でもう一人は君津市にお住まいの共に一人暮らしの方です。君津市の方は夜中の3時頃に急に具合が悪くなり、市から提供されていた一人暮らしの高齢者用の電話ですぐに自力で救急車を呼べたのですが、近所の方はそういう電話が無く、救急車を呼ぶのに手間取ってしまって隣家の方のご親切に助けられたそうです。幸いまだ隣家の方が起きてらっしゃった時間なので事なきを得ましたが、これがもし夜中だつたらと思うと気持ちが暗くなるのは私だけではないと思います。

君津市で提供されている電話機というのは普段は全く普通の電話として使え、緊急時には電話機の中央に付いている直径6cmほどの大きなボタンを押すと24時間体制で待機している市の職員が出てくれる上に、万が一何も言えなくとも発信者が判つてすぐに対応してくれます。

市原市でもこれと同じ制度があるそうです。私が周囲で利用している方は少ないようですが、もつと積極的にPRしてもらえないものかと痛切に感じました。

現在ご高齢の方と言えばつらい時代を乗り切り今の日本の繁栄を築いてくれた皆さんです。私たちのお陰には生活できているのもこの世代の方々のお陰にはかならないと思つています。加茂地区は都市部に比べて病院も少ないので色々な面で不便なのは否めません。

導入が検討されているバスや電話の事ばかりではなく、80歳90歳そして100歳以上の方々にもつともっと快適で便利な生活して頂けるようにするのが我々の仕事の一つだと思います。

(鈴木里山通信員)

それ・いいかも。

自分たちで

ある日のJリーグ



2015年11月23日祝日、快

暖冬のせいか、いつもなら11月後半が見頃の紅葉が12月中旬まで楽しめた。心配された渋滞もほとんどなく「アア良かつた、良かつた」と喜んではみたものの、逆に考えれば渋滞がないほど来客が減つているということではないのだろうか。

生活の「足」を何とかしようと考えているとある高齢者の話を聞いた。病院は先生の都合で火曜日と決まっている。行きは伴が出社の時(早朝)車に乗せてくれるそだが帰りは年金はほとんど通院の費用で消えるそうだ。昨年は米が大豊作。だから一俵あたりの値段は暴落。畑は日照りと台風で大打撃。最近、猿は見かけなくなつたが変わりに猪の被害を減る。百姓も自分が食うだけに減らす人が増えそうだ。

このまま放つておけば今年も暗い話題の年号。明るい里にはどうしたらなつていくのだろう。行きたい観光地として常に上位にいる「湯布院」。田舎の温泉地がなぜそうなつたのだろう。何とかしよるとモガキ始めたのは3人の男たちだと聞いている。

国鉄民営化で始まつた不採算路線の廃業。いまの規制緩和で廃線はもつと簡単に出来るらしい。でも隣町の汽車は今でも元気に走っているし、バス路線の廃止を受けて自分たちでバスを走らせた町や村は全国に多數ある。

米の流通自由化で打撃を受けた生産地。生産組合を作り、自分たちで米を売り、株式上場を果たすまでになつた所もあれば、米から果樹に転換を図り活気にあふれている田舎もある。

秘密基地!



(二ティー)は予定通り行うそだ。
(佐久間里山通信員)「これ・ポントかも

先の通信で地域と里山の活性化に秘密基地を作ろうと提案したことがありましたが、NPO法人市原ネイチャーライフにも紹介されましたが、それが実践しているのが良い年です。(大曾根里山通信員)

それ・いいかも

首位のJリーグ最終戦、市原と勝ち点差1で追う浦和レッズとの直接対決である。引き分けでも優勝だが勝たねばファンが納得しない。会場は八幡の市原スタジアムだ。午後2時試合開始の2時間前なのにスタンドは4万人の大観衆すでに埋まっている。黄色と赤の両サポートが嵐のようだ。

テレビ中継の視聴率も30パーセントを超えると予想されている。それほど魅力的なチケットで手コールで応援合戦をヒートアップさせている。

テレビ中継の視聴率も30パーセントを超えると予想されている。それほど魅力的なチケットで手コールで応援合戦をヒートアップさせている。

斜面に埋め立て、床板を張り、屋根を葺き、壁板を張り、もうついたサッシを組み込み、ペランダを作り、水の確保を図つて完成したこの小屋は、広さが一間三間ほどあり、天井は十分な高さがあるため、山小屋によくある暗さが全くなく、明るく居心地のいいものになります。ペランダも十分な広さが確保されています。また小屋の入り口近くには大きめのテラスもあつてすぐにでもバー・ベギューのできる体制にあります。案内してくれた松下さんは制作の苦労話や裏話を実際に楽ししそうにしてくれました。

秘密基地はこれだけではなく、開墾した下の広場に六角か八角のあずま屋を作る予定とあります。ペランダも十分な広さが確保されています。また小屋の入り口近くには大きめのテラスもあつてすぐにでもバー・ベギューのできる体制にあります。案内してくれた松下さんは制作の苦労話や裏話を実際に楽ししそうにしています。

より豊かで快適な
社会環境づくりを目指して
人と環境をどこまでも大切に。実り多き未来へ、
杉田建材は、地域の皆様と共に歩み続けてまいります

杉田建材株式会社

本店
市原支店
南支店
東支店
西支店



市原支店
〒290-0549 市原市万田野26
TEL.0436(96)1311
市原支店
〒290-0023 市原市惣社1-1-22
TEL.0436(24)0511
東支店
〒290-0255 市原市牛久450-1
TEL.0436(50)0111
西支店
〒292-0065 木更津市吾妻2-7-20
TEL.0438(25)4434

舗装の新提案!

ご自宅の駐車場など舗装をお考えの方へ
コンクリートでもアスファルトでもないエコロジー舗装
*現場の土を再利用だから安い
*無害・雑草抑制・カラー・透水施行もできます。

太陽工業株式会社

ISO9001:2000認証
代表取締役 大曾根 友三
〒290-0221 市原市馬立414-1
TEL.0436-95-3023 FAX.0436-95-2235



